
10月 31日（2023） 学修相談実施報告 

 

Zoom on-line 参加者 

一回生  一名  

計一名 

 

質問内容 

  一回生 

前期の学修相談で、化学がよくわからないのでどのように勉強したらよいか尋ね、高校の化学の教科

書を丁寧に読み、理解できないとこらがあれば、学修相談を利用して勉強するように言われた。やって

みたが、自分には大学の化学と高校の化学は違うように思われる。どのように勉強すればよいか。 

 

回答内容	 

一回生	 

大学で習う化学、特に物理化学などでは、基本法則が数式で表されるので、高校の化学と全く

違うように思うかもしれない。そう思うこと自体は大切なことで、前期より進歩したのではな

いか。ところで、前期の基礎化学の単位は取得できたのか尋ねたところ、取得できたとのことであっ

たので、それは先につながる成果なので、引き続き努力するようにと、エールを送った。今回の学生の

疑問に対しては、高校の化学の内容は基本なのでそれをベースに、大学で習う化学が違うと感じたとこ

ろを具体的に一つ一つ学修相談で尋ねてはどうか、Zoomでの質問は何処からでもできてやり易いと思

うので、毎回でも利用すればよい、と回答。 

  （以上） 
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